

今年も開催！『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』

11月30日(金)、ワ・ラッセ西の広場にて毎年恒例の冬イベント『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』がスタートしました！

イベント初日の同日、ワ・ラッセ西の広場で開会式が開催され、ねぶた技法を活かした和紙オブジェ「雪だるま〜る」が街中を明るく彩る『あおもり灯りと紙のページェント』と、ワ・ラッセ外観をLED電球約25,000個で装飾した『ワ・ラッセイルミネーション』の点灯式が行われました。

このイベントは、冬の青森の魅力創出と街のにぎわいづくりに寄与することを目的に、11月30日(金)から2月11日(月・祝)までの期間中「みなとオアシスあおもり」のアフロ(アオモリウォーターフロント)エリアを中心に、おなじみのイベント「ザ・もつけ祭り&冬花火」から新イベント『CHRISTMAS MARKET in アスパム』など、さまざまなイベントにより「青森の冬」をPRしていきます。

たくさんのイベントが開催されるアフロエリアにぜひ遊びに来て下さい！



▲イベント開会式の様子



▲雪だるま〜るとワ・ラッセイルミネーション

『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』のイベント詳細はこちら！

○ <https://www.atca.info/img/top/2018-2019fuyunowonderland.pdf>(リンク: 青森観光コンベンション協会ホームページ)